

Pressemitteilung vom 11.12.2023

Der Stern von Bethlehem aus astronomischer Sicht

Vortrag von Dr. Christian Theis, Planetarium Mannheim

Donnerstag, 21.12.2023, 19:30 Uhr

Ein scheinbar essentieller Teil von Weihnachten ist der Stern von Bethlehem, der in keiner Weihnachtsgeschichte und keiner Krippe fehlen darf. Viele Legenden ranken sich um diesen Stern. Doch gab es ihn wirklich oder ist er reine Fiktion? Verbirgt sich ein astronomisches Ereignis dahinter? Und was verraten uns die Bibel oder chinesische Astronomen darüber?

In seinem Vortrag geht Dr. Christian Theis diesen Fragen detektivisch nach und stellt verschiedene astronomische Erklärungsansätze vor. Dabei wird auch die moderne Planetariumstechnik in der Kuppel verwendet.

Ort: Planetarium Mannheim, Kuppelsaal

Einheitspreis: 6,00 €

Dr. Christian Theis arbeitete als Astrophysiker 20 Jahre lang in der astronomischen Forschung. Seit 2010 leitet er das Planetarium Mannheim.

Bild zur Pressemitteilung



Bildunterschrift: Was sahen die Weisen aus dem Morgenland vor 2000 Jahren? Oder ist der Stern nur ein Mythos?

Bild: Planetarium Mannheim

Hochaufgelöste Pressebilder vom Planetarium Mannheim (Innen- und Außenaufnahmen)
finden Sie im Pressebereich auf der Homepage des Planetariums unter:
<https://www.planetarium-mannheim.de/presse/pressebereich>

Pressekontakt

Dr. Monika Maintz

Telefon: 0621 / 419 42 38

E-Mail: mm@planetarium-mannheim.de

Planetarium Mannheim
Wilhelm-Varnholt-Allee 1
(Europaplatz)
68165 Mannheim